

Mindestgehaltstabelle ab 01.11.2025

für den Fachverband

Metalltechnische Industrie

(ausgenommen die Berufsgruppe der Gießereiindustrie sowie die Münze Österreich AG)

	Grundstufe	nach 2 Jahren	nach 4 Jahren	nach 6 Jahren	nach 9 Jahren	nach 12 Jahren	Vorrückungswerte	
							2, 4 J	6, 9, 12 J
A	2.568,80	2.608,44	2.648,08				39,64	
B	2.568,80	2.608,73	2.648,66	2.668,62	2.688,58	2.708,54	39,93	19,96
C	2.698,59	2.741,24	2.783,89	2.805,23	2.826,57	2.847,91	42,65	21,34
D	2.947,89	3.001,51	3.055,13	3.081,96	3.108,79	3.135,62	53,62	26,83
E	3.396,21	3.458,06	3.519,91	3.550,81	3.581,71	3.612,61	61,85	30,90
F	3.802,93	3.893,31	3.983,69	4.028,89	4.074,09	4.119,29	90,38	45,20
G	4.354,45	4.492,58	4.630,71	4.699,78	4.768,85	4.837,92	138,13	69,07
H	4.767,21	4.918,43	5.069,65	5.145,23	5.220,81	5.296,39	151,22	75,58
I	5.804,36	5.988,46	6.172,56	6.264,60	6.356,64	6.448,68	184,10	92,04
I (M III-5%)	5.514,16	5.689,06	5.863,96	5.951,41	6.038,86	6.126,31	174,90	87,45
J	6.372,64	6.574,97	6.777,30	6.878,45	6.979,60	7.080,75	202,33	101,15
	Grundstufe	nach 2 J	nach 4 J	nach 6 J	nach 9 J		2 J	4, 6, 9 J
K	8.424,77	8.692,26	8.825,98	8.959,70	9.093,42		267,49	133,72